



PRESS RELEASE

No : 003/CS-PR/PJA/I/2025

Ancol Menjadi Tuan Rumah Peringatan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja 2025 DKI Jakarta

Jakarta, 4 Februari 2024 – Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) menjadi salah satu agenda pemerintah yang diperingati setiap tahunnya. Pemerintah, perusahaan, dan masyarakat bersama-sama menggalakkan kampanye K3 untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan dan kesehatan di tempat kerja. Pada 2025 ini, berdasarkan Keputusan Menteri Ketenagakerjaan RI Nomor 316 Tahun 2024, Bulan K3 Nasional berlangsung mulai 12 Januari hingga 12 Februari 2025.

Bulan K3 tahun ini mengusung tema “Penguatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Dalam Mendukung Penerapan Sistem Manajemen K3 (SMK3) Untuk Meningkatkan Produktivitas”, menekankan pentingnya kompetensi tenaga kerja dan komitmen jangka panjang dalam menerapkan prinsip-prinsip K3 di berbagai sektor.

Agenda ini juga dilakukan di wilayah Provinsi DKI Jakarta yang pada kali ini mengusung subtema “Penerapan Teknologi dan Inovasi Untuk Mendukung Sistem Manajemen K3 Yang Efektif dan Efisien”. Pada tahun ini, PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk (Ancol) ditunjuk menjadi pelaksana kegiatan yang berkolaborasi dengan Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi Provinsi DKI Jakarta serta melibatkan unsur Pengusaha/pengelola tempat kerja, Asosiasi Profesi, Serikat Pekerja dan Serikat Buruh, Perusahaan Jasa Keselamatan dan Kesehatan Kerja (PJK3), BPJS Ketenagakerjaan dan Kesehatan, BUMIDA, serta dukungan teknis dari beberapa SKPD di wilayah Provinsi DKI Jakarta.

Rangkaian kegiatan peringatan dimulai dengan Apel Bulan K3 pada 4 Februari 2025 di Ecovention Hall Ancol Taman Impian yang akan melibatkan 2.000 peserta. Direktur Utama PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk Winarto yang juga menjabat sebagai Ketua Panitia Peringatan Bulan K3 DKI Jakarta hadir membacakan laporan ketua panitia di hadapan Pembina Apel, PJ Gubernur DKI Jakarta Teguh Setyabudi.

Setelah Apel, akan digelar beberapa kegiatan lainnya yaitu Jakarta Safety Run, Gowes, Senam, Lomba Voli, Bakti Sosial serta ditutup dengan Konser Bulan K3 DKI Jakarta. Peringatan Bulan K3 2025 juga diwarnai dengan penghargaan bagi perusahaan dan yang berprestasi dalam menerapkan K3. Rangkaian kegiatan juga akan diisi dengan seminar dan juga pemeriksaan kesehatan.

Ancol senantiasa turut mendukung program bersama ini demi dapat menciptakan tempat kerja yang aman, nyaman dan efisien untuk mendorong produktivitas. Ancol memiliki divisi khusus dalam menjalankan program K3 yaitu Divisi Health, Safety, Environment & Atlantis yang memastikan semua kegiatan yang berjalan di lingkungan Ancol mengikuti ketentuan K3 dan sesuai dengan standar mutu yang ada.

Peringatan Bulan K3 2025 bukan sekadar seremonial, tetapi menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran bahwa keselamatan dan kesehatan kerja adalah investasi berharga bagi kemajuan bangsa. Dengan semangat kolaborasi dan inovasi, Ancol siap mendukung Jakarta menjadi kota global.

—
Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk



Email : corcomm@ancol.com
Website : www.ancol.com